

しんぶん赤旗を
日刊(電子版も)
3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第244号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



思い思いに声を出してリレートークを行うみなさん

改憲NO! 中川総がかり行動は5月19日、戦争法II安保法制廃止「19アクション」集会・パレード」を中川区富田公園で開催しました。「自民党政治を終わらせよう」と参加者から声があがりました。

思い思いに声を出す

集会では、リレートークで、「戦争法反対! 戰闘機の共同開発や武器の輸出、戦争する国づくりはやめよ

暮らしの問題、そして、「自民党の裏金政治の全容解説をせよ、愛知の裏金も許さない」、「国民は怒つ

て。もう自民党政治を終りますな、インボイスはやめ、学校給食の無償化を」など

う」、「軍事費より教育・福祉・医療に使おう」、「アジアの平和外交を」、「憲法9条改憲反対、北東アジアの平和外交を」、署名・批准せよ」など戦争法や外交問題、「年金を減らすな、インボイスはやめ、改憲を許さない決議」を採択しました。

その後、パレードに移り、富田公園からJR春田駅前まで「ジェンダー平等の社会を」なども入ったシユブレビコールも交えて、沿道の商店や住民、通行人にアピールしました。

アピールに答えて激励する人がいました。

わらせよう」と発言が続きました。

軍事でなく平和外交を

戦争の反省の上にできた憲法生かそう
日本国憲法施行77年目の5月3日憲法記念日、えがみ博之衆院愛知5区予定候補は、中川区の尾頭橋と五女子でお祝いの宣伝をしました。

米軍指揮下の自衛隊へ

岸田首相が、バイデン大統領と日米共同宣言。「シムレスの統合」を約束しました。自衛隊をアメリカ軍の指揮のもと海外に派兵し、アメリカ軍と共に戦争する



裏金議員は辞職を

国会の憲法審査会で憲法9条を変える動きが急。「裏金の真相も明らかにしない自民党議員が憲法を語る資格はありません。真相解明、安倍派の裏金づくり解説に森元首相の証人喚問を求めます」と

約束です。憲法記念日の前に憲法に反する行動に対し

て「戦争準備でなく東南アジアが現に進めている徹底した対話の外交を」と訴えました。

すか、という姿勢でしたが、心配があります。無料で行つ治らないと困る、ということで請求通りに▼「ラゲブリオ」という飲み薬でした。それについて、コロナ感染は広がっているという話もあります。コロナ5類指定は、国が補助金を出すのをやめる理由だ、と疑いたく

あります。金どころか命まで取られかねない事態です。現時点でのコロナ禍の情報公開、補助を求め、自民党政治を終わらせましょう。



**コロナ禍の情報公開を
えがみ博之**

コロナは広がっています。なります▼5月26日付朝日新聞で、「コロナ飲み薬8く見ないことです▼コロナが昨年5月5類と指定され、一気にニュースから消えました▼先日、コロナにかかるた例です。前日から熱が出始め38・9度の熱。医者の診察でコロナと確認。診療

が使用期限が来て廃棄され国が購入し、一般市場に回さず、国が確保している分が使用期限が来て廃棄される可能性があるというのです▼コロナは、無症状者、後遺症が心配などまだまだ

弁護士相談（子育て・教育問題も）**毎週月・木午後6時半から8時**
無料相談 每月第3木曜
えがみ博之事務所まで電話363-1450

日本共産党愛知県委員会と党名古屋市議団の申し入れです。

「なごや平和の日」は、「名古屋空襲慰霊の日」制定を求める請願を行った高校生たちなど市民が、悲惨な戦争の体験・記憶を語り継ぐとともに、恒久平和の実現を希求して制定されたものである。市長の発言は、市民のこうした思いを踏みにじるものであり、断じて容認できない。

市長のこの発言は、「ベトナム戦争の時代は、日本は侵略戦争をやつた犯罪国家と言われたが、しばらく経つとおかしいな、それは、ということになってくる」と述べた後に発せられたことから、日本の侵略戦争を肯定・美化する立場からの発言であることは明らかである。

しかも市長は、記者からの質問に答えて、学校現場において「なんで(日本が)アメリカと戦争をやつたのか考えてみないといけない」と述べたが、これは「日本は正しい戦争をやつた」という歪んだ歴史認識を、教育を通じて社会に持ち込みたいという思惑からのものにはかならない。

さらに、河村市長は、「日本国憲法はアメリカに占領されたときにできた憲法。……今とは全然状況が違う」と平和憲法を敵視した上で、「日本の若者が血を流さないで、アメリカの若者は血を流してもいいというのは、日本にとって相当不幸なことを導く」と発言した。この発言は、敵基地攻撃能力の保有、5年間で43兆円の大軍拡などアメリカいなりに「戦争する国づくり」を進めている岸田政権のもとで、日本の若者を戦場に送り出すことを煽る発言だと言わなければならぬ。

このように市長記者会見での「祖国のために命を捨てるのは高度な道徳的行為」など一連の発言は、日本の侵略戦争を肯定・美化し、憲法9条改正、日米同盟絶対視という河村たかし氏の持論を吐露したものであり、思想信条、立場の違いを超えて名古屋空襲の犠牲者を悼み、平和意識の醸成を図ることを目的として制定された「なごや平和の日」の意義を歪めるものであり、行政の長としての資格が問われる極めて不適切な発言である。

よって、河村市長にたいして、「祖国のために命の捨てるのは高度な道徳的行為」など「なごや平和の日」制定に関する不適切な発言を撤回し、改めて「なごや平和の日」の意義を市民に正しく発信するよう求めるものである。以上



28	27	25	21	18	14	12	11	7	4	3
日	日	日	日	日	日	日	日	日	月	日
7時	30分	木	金	木	火	水	火	木	金	木
あおなみ線	あおなみ線	荒子	あおなみ線	高畑	地下鉄	地下鉄	新洲崎	名鉄	近鉄	JR
中島	近鉄伏屋	万場小橋	名鉄山王	名鉄高畑	名鉄清洲	地下鉄	地下鉄	名鉄	近鉄	春田

6月早朝宣伝

6月早朝宣伝
 和外交を提起し、立憲主義の共闘を推進します」と決意を語りました。

「なごや平和の日」の5月14日、えがみ博之衆院愛知5区予定候補は、早朝宣伝の近鉄戸田駅前で意義を話しました。

平和な社会の発展に寄与

「なごや平和の日」は今年4月1日制定されました。条例の目的では、「名古屋空襲により犠牲になられた方々を悼むとともに、悲惨な戦争の体験・記憶を後世に語り継ぐとともに、恒久平和の実現を希求して制定されたものである。市長の発言は、市民のこうした思いを踏みにじるものであり、断じて容認できない。



に語り継ぐことにより、市で平和な社会の発展に寄与する」とあります。

名古屋空襲忘れない

名古屋空襲は、地域ごとに語られてきましたが、名古屋市全体として空襲被災の方々を悼むといふことはされませんでした。事実を忘れず、これからも平和都市、憲法9条を暮らしに生かすまちにしていきたいと、

民の恒久平和の実現を希求する意義の醸成を図り、もう一度平和な社会の発展に寄与する」とあります。

河村市長憲法敵視発言

えがみ氏は誓いました。

4月22日、河村たかし市長は、市長定例会見で「なごや平和の日」の意義を語りました。

日本共産党名古屋市議団と日本共産党県委員会は4月30日、河村市長に発言の撤回を求めて、申し入れを行いました。（左記）

企業のパ券購入禁止を

日本共産党は、真相の徹底解明と、企業・団体献金による政治のゆがみを正していきます。政治資金バーティー券の企業・団体購入を禁止、政党助成金を廃止します」と日本共産党のえがみ博之氏は続けます。「裏金を明らかにしない自民党議員が、

野党合同街頭宣伝」が5月26日、中村区赤鳥居前で行

憲法審査会で憲法9条を変

えよう、としています。彼らに、憲法を語る資格はありません。「つながろうりません」と裏金議員の辞職を求めました。

立憲主義の原点貫く

さらに、「海外で戦争する国づくりを許さない」「立憲主義を守れ」という市民と野党の原点に反する「軍需産業支援法」、「経済秘密保護法」、「統合作戦司令部設置を目的とする法改悪」、「イタリア、イギリスと日本が戦闘機を共同開発し輸出することを認めめる条約承認」が、短期間に審議で強行されています。

えがみ氏は、「日本共産党は、きっぱりと反対を示しています。東アジアの平和外交を提起し、立憲主義の共闘を推進します」と決意を語りました。

自民党政治終わらせる野党共闘を